

Realiza TEEM 1a sesión con pleno completo; se compromete a resguardar la legalidad en elección judicial

MARTHA ROMERO
El Pleno del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) refrendó su compromiso con la legalidad, la imparcialidad y la consolidación de una justicia electoral cercana a la ciudadanía.

En Sesión Solemne celebrada este martes, el TEEM formalizó la integración del Pleno en su totalidad con la incorporación de tres nuevos integrantes, Arlen Siu Jaime Merlos, Selene Guadalupe López Espinosa y Héctor Romero Bolaños.

Los nuevos magistrados se suman a la magistrada presidenta, Martha Patricia Tovar Pescador, y al magistrado Víctor Oscar Pasquel Fuentes, quienes dieron la bienvenida a sus pares con un mensaje de apertura y colaboración.

Durante la sesión, la Magistra-



da Arlen Siu Jaime Merlos expresó su entusiasmo por integrarse a los trabajos jurisdiccionales del Tribunal y coincidió en la importancia de abonar, desde su función, al fortalecimiento de la democracia

en el Estado de México.

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez reconoció y felicitó a las magistradas y al magistrado entrantes, al tiempo de reconocer la labor del TEEM, resaltando el compromiso de sus integrantes en beneficio de la ciudadanía mexicana.

Mientras que la magistrada presidenta, Martha Patricia Tovar Pescador, señaló que con la instalación del Pleno, el TEEM inicia una etapa institucional renovada, marcada por la pluralidad, la paridad y el firme propósito de garantizar los derechos político-electorales de los mexiquenses, especialmente en un contexto donde el Proceso Electoral Extraordinario 2025 está en curso, así como las elecciones de autoridades auxiliares.

Resaltó que el TEEM reitera su vocación de servicio y su disposición de actuar como garante de la legalidad en los comicios, promoviendo el acceso efectivo a la justicia electoral para todas las personas.

(Foto: Especial Portal)

Confía DGA en el TEEM para defender los derechos políticos y electorales del pueblo

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez reconoció a las y los integrantes del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) por su compromiso con la defensa de los derechos políticos-electorales de la ciudadanía mexicana.

Así lo señaló al asistir a la sesión de la instalación del Pleno donde la doctora Arlen Siu, la maestra Selene Guadalupe López Espinosa y el maestro Héctor Romero Bolaños se incorporaron

como magistradas y magistrado de este órgano jurisdiccional.

“Privilegiando siempre el pleno respeto entre los poderes, las instituciones y los tribunales autónomos, les deseo el mayor de los éxitos en su trascendente función jurisdiccional. ¡Que sea para el bien del Estado de México!”, compartió en sus redes sociales la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

(Foto: Especial Portal)





XXVIII
Certamen de
**investigación
y ensayo político**

¡Participa con tu tesis de licenciatura o posgrado, o con un ensayo político!

3 categorías:

- Tesis de posgrado
- Tesis de licenciatura
- Ensayo Político

Consulta la convocatoria en:
www.ieem.org.mx





IEEM MX IEEM Oficial